

## PLAN DE INTERNACIONALIZACIÓN 2021-2022

# El presidente de la Cámara de Comercio de España pide que el fomento de la internacionalización sea una política de Estado

Nota de prensa

**Madrid, 26/05/2021.-** El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, ha reclamado que el fomento de la internacionalización sea una política de Estado. “La internacionalización no sólo es condición para la supervivencia y desarrollo competitivo, sino que es necesaria para afrontar el futuro de nuestras empresas y de la economía española”, ha asegurado Bonet durante su intervención en la presentación del Plan de Internacionalización de la Economía Española, presidida por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez.

El presidente de la Cámara de España ha mostrado el compromiso de las Cámaras de Comercios con el fortalecimiento de la posición exterior de las empresas españolas y muy particularmente de las pymes. “Las Cámaras de Comercio llevamos la internacionalización en nuestro ADN. Así ha sido durante la historia más que centenaria de las Cámaras de Comercio y así debe ser, ahora más que nunca, sobre todo en apoyo de la necesaria internacionalización de las pymes”, ha señalado José Luis Bonet.

En su intervención, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se ha referido igualmente a la necesidad de ensanchar la base exportadora regular de pymes y ha destacado, entre los objetivos del Plan de Internacionalización la diversificación de mercados, la incorporación de bienes de mayor valor añadido y contenido tecnológico.

“La internacionalización –ha subrayado el presidente del Gobierno- va más allá del beneficio económico de las empresas, es la expresión del país que somos y queremos ser”.



### Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 52 / 87

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:

